

Amokfahrt in der Mannheimer Innenstadt am 3. März 2025

06.03.2025

Am Rosenmontag um 12:14 Uhr geschah in der Mannheimer Innenstadt das Unvorstellbare: Ein Pkw raste mit hoher Geschwindigkeit in eine belebte Einkaufsstraße. Zwei Menschen verloren ihr Leben, elf weitere wurden verletzt.

Unsere Gedanken sind bei den Opfern, ihren Angehörigen und allen, die von diesem tragischen Ereignis betroffen sind.

Besonders danken wir den Einsatzkräften der Polizei und Rettungsdienste, die in einer extrem belastenden Situation hochprofessionell gehandelt haben. Sie haben sofort reagiert, Leben gerettet, Betroffene betreut und die notwendigen Maßnahmen eingeleitet – trotz der emotionalen und körperlichen Belastung.

Die Bilder und Eindrücke werden bleiben. Umso wichtiger ist es, auf sich selbst zu achten. Bitte nehmen Sie Hilfsangebote in Anspruch, wenn Sie sie benötigen.

Der BDK Landesverband Baden-Württemberg bedankt sich für Ihren unermüdlichen Einsatz und spricht Ihnen höchsten Respekt aus.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

Urheberrechte

Bildrechte Petra Wiesel - zur Nutzung freigegeben.
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)